

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La línea de bus a Hospitales y Campus aglutina a 5.000 usuarios el primer mes

La puesta en marcha de este servicio ha incorporado un 40% más de nuevos usuarios al transporte público ■ Funciona de lunes a viernes cada hora para cubrir las necesidades

ENE | CARBAJOSA

La masiva respuesta y aceptación de los vecinos de Carbajosa a la nueva línea de autobús metropolitano que cubre el recorrido desde la localidad hasta Salamanca por los hospitales, zona del Campus, La Vaguada, avenida Maristas, paseo San Vicente y calle Peña de Francia (Escuela de Idiomas), entre otras, pone de manifiesto la necesidad de la puesta en marcha de este servicio que llevaban tiempo reclamando tanto los vecinos como el Consistorio.

En este primer mes de funcionamiento, han sido 5.000 usuarios los que han utilizado ya la nueva línea con las nuevas paradas, según los datos que proporciona el Grupo Avanza, empresa concesionaria del servicio de transporte metropolitano en Carbajosa. Volumen de usuarios de los que el 60% corresponde a un trasvase de viajeros desde la única línea existente hasta ahora que une Carbajosa con Gran Vía y el 40% restante, es decir unos 2.000, son nuevos usuarios del servicio. Unos datos "excelentes", como reconoce el concejal de Transporte de Carbajosa, Ángel Manso, que confirma "la buena acogida del nuevo servicio".

La puesta en marcha de la nueva línea y la ampliación de horarios suponen "un gran beneficio" para los vecinos de Carbajosa, tanto de los jóvenes (con el nuevo recorrido hasta el Campus Universitario) como del resto de la población, ya que permite mejorar las prestaciones del servicio público de transporte y contribuye a la mejora de la movilidad entre el municipio y la capital, ya que son numerosos los vecinos que necesitan reali-



El autobús a su paso por el centro urbano de Carbajosa, en la parada del consultorio y las piscinas. | ENE

La buena respuesta de los viajeros también se refleja en la ampliación de frecuencias los domingos y festivos

zar este recorrido a diario y ahora ya dejan aparcado el coche particular en Carbajosa para desplazarse en autobús al tener la comunicación directa hasta su lugar de trabajo o de estudio.

Este nuevo servicio funciona de lunes a viernes, con salidas en Carbajosa cada hora, desde las 7:15 de la mañana hasta las 12:15 horas. El siguiente servicio es a las 13:45 horas y después cada hora hasta las 20:45 horas.

La mejora también ha sido posible gracias a la incorporación de un nuevo vehículo para esta línea del Campus y Hospitales, que se suma a los dos existentes que ya prestaban el servi-

cio, y cuyo recorrido comienza también en la carretera de Navahonda (entre las urbanizaciones Albahonda I y II) para dar cobertura a los usuarios de estas zonas residenciales.

Por otra parte, además de esta incorporación del servicio de transporte metropolitano, los vecinos de Carbajosa disfrutan también desde hace un mes de mayor frecuencia de horarios durante los domingos y los festivos, con servicios cada hora en vez de cada dos horas como sucedía hasta ahora. Ampliación que ha mejorado la movilidad de los carbajoseños con la capital los fines de semana.

■ ALBA DE TORMES



Victor González (Vox). | ENE

Vox arranca la campaña con la preocupación por la tensión en Cataluña

ENE

El vicepresidente primero de Vox, Víctor González Coello de Portugal, presidió en la villa ducal un acto de precampaña en el que reflejó su extrañeza, en referencia a Cataluña, porque "ante los actos gravísimos del martes, en los que se paralizó una infraestructura como un aeropuerto, no se haya aplicado el 155". Asimismo, recalzó su preocupación por la unidad de España que "está en juego". También afirmó que el sistema de pensiones actual "está quebrado".

■ SANTA MARTA

El Consistorio reclama a la Junta que solucione los problemas en el transporte

El Ayuntamiento de Santa Marta ha remitido un escrito a la Junta de Castilla y León para que inste a la empresa concesionaria del transporte metropolitano "a terminar con los problemas que se están produciendo en las líneas que llegan hasta el municipio", para que realice los refuerzos en los servicios necesarios y evite la saturación de los autobuses en horas punta y en jornadas festivas. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Junta, receptiva a la creación del acceso peatonal desde la SA-300 hasta Salamanca

El delegado territorial traslada su disposición al equipo de Gobierno

ENE | VILLAMAYOR

El alcalde de Villamayor, Ángel Peralvo, junto con su socio de Gobierno, José Martín, y el concejal, Salvador Ruano, ha mantenido una reunión con el delegado territorial de la Junta, Eloy Ruiz, al que han trasladado su preocupación sobre temas competencia de la Administración regional que afectan directamente a los vecinos.

En este sentido, los responsables municipales le explicaron su histórica reivindicación para crear un paso peatonal en la carretera SA-300 para unir el municipio con Salamanca. Un tema en el que el delegado territorial mostró su "receptividad" para dar los primeros pasos e iniciar los trámites y adelantó que en el Gobierno regional ya están trabajando PP y Cs de manera con-

junta para presentar la iniciativa a través de una PNL.

Otro de los problemas que planteó el primer edil fueron los relativos a la sanidad en el municipio y le trasladó el malestar mostrado por los facultativos y el personal sanitario sobre los problemas en el sistema informático de Atención Primaria 'Medora' para acceder a las historias clínicas y atención a los pacientes.



José Martín, Eloy Ruiz, Ángel Peralvo y Salvador Ruano. | ENE